
Agradezcan a Dios 
Ronald Weinland 

9 de sep4embre de 2023 

Este es el úl4mo sermón que daré antes de la temporada de Días Sagrados de otoño de este 
año. No daré el sermón de la Fiesta de las Trompetas y tampoco del Día de la Expiación. Ambos 
sermones han sido grabados de antemano. Esto hace con que las cosas sean más fáciles. Y 
quiero asegurarme de que todos escuchen el presente sermón antes de la Fiesta. 

Y creo que es necesario que antes de esta temporada de Días Sagrados nos centremos en 
ciertas cosas que ya deberíamos entender muy bien a esas alturas, después de todos los 
sermones que hemos tenido este año. Me resulta sorprendente ver cómo todas esas cosas 
encajan y lo que está sucediendo en la Iglesia, lo que Dios está haciendo. Porque todo encaja 
perfectamente y de una manera muy clara con los sermones que serán dados en la Fiesta de 
los Tabernáculos de este año. 

Y quisiera decirles algo antes de entrar en el tema del presente sermón. Quisiera darles otro 
anuncio. Y lo digo ahora porque quiero asegurarme de que esto sea incluido en el sermón de 
hoy. Se trata del horario de las reuniones en los Países Bajos y en los EE. UU. y Canadá. Las 
reuniones en la Fiesta de los Tabernáculos empezarán a las 9:30 cada mañana. Y la Fiesta de los 
Tabernáculos dura siete días. Y el primer día tendremos otro sermón a las 2:30 de la tarde. 
Tendremos dos sermones el primer día. Y por la mañana empezaremos a 9:30 de la mañana. 
Excepto el Úl4mo Gran Día, que empezaremos a las 10:30. Espero que todos lo hayan 
entendido. ¿Todos entendieron lo que he dicho? 

Y ahora vamos a con4nuar con el sermón. 

La temporada de Días Sagrados está a la vuelta de la esquina. Y todo pasa muy rápido. Antes de 
que nos demos cuenta estaremos celebrando el Úl4mo Gran Día y regresando a nuestras casas. 
Es asombroso lo rápido que pasa el 4empo. Y una de las cosas en las que debemos centrarnos 
en esta temporada de Días Sagrados es algo que debemos tener siempre y que 4ene que ver 
con el _tulo del sermón de hoy, que es: Agradezcan a Dios. 

Y ahora que nos acercamos a esta temporada de Días Sagrados necesitamos tener esa 
mentalidad. Debemos tener esa mentalidad durante todos los Días Sagrados de Dios, también 
durante la Fiesta de los Tabernáculos de este año y en el Úl4mo Gran Día. El hecho de que 
estemos agradecidos a Dios se reflejará en nuestro comportamiento a lo largo de esta 
temporada de Días Sagrados. Nuestra conducta, nuestras acciones, nuestras conversaciones, 
nuestras oraciones, nuestra forma de pensar hacia los demás y hacia Dios por encima de todo, 
mostrarán si estamos realmente centrados en estar agradecidos a Dios y cuánto estamos 
agradecidos a Dios. Esto es algo muy importante. 
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Vayamos al Salmo 97:1. Ser agradecido 4ene que ver con nuestra mentalidad. Cuanto más 
valor damos a lo que Dios nos ha dado, más agradecidos estaremos a Dios. Y la verdad es que 
esto 4ene mucho que ver con el significado de la Fiesta de los Tabernáculos. Nosotros 
debemos hacer lo mismo que los israelitas debían hacer. Y no solo durante la Fiesta de los 
Tabernáculos, pero siempre. Y si nos centramos más en esto durante ese período de 4empo, 
podremos crecer un poco más y podremos poner esto en prác4ca más a menudo. También los 
unos hacia los otros en la Iglesia. Porque ser agradecido es una mentalidad, es una forma de 
pensar. 

Salmo 97:1 - El SEÑOR reina. ¡Regocíjese la ;erra! ¡Increíble! Tenemos esperanza en lo que 
Dios está haciendo. Creemos, entendemos varias cosas que han estado sucediendo en esos 
6.000 años. Vivimos con la esperanza de que el Reino de Dios vendrá; esperamos por esa 
ciudad cuyo arquitecto y creador es Dios. Es impresionante lo que Dios nos ha dado, las cosas 
que podemos saber y comprender. Cosas que las personas en el mundo no saben ni en4enden. 

Antes del sermón estábamos hablando sobre la ac4tud de las personas en el mundo y sobre 
ciertas cosas que están sucediendo en el mundo a nuestro alrededor. Es como si las personas 
estuviesen más recelosas, más frustradas y se sin4esen más oprimidas que nunca. Satanás está 
imponiendo su camino a las personas y haciendo con que las cosas empeoren cada vez más. 

Porque las cosas se están poniendo cada vez peores en la sociedad y en el mundo que nos 
rodea. Y esto está sucediendo en todo el mundo. Vemos ciertas cosas que 4enen lugar en los 
gobiernos, en la sociedad, en las escuelas. Mire donde miremos vemos a personas con mentes 
enfermas. El mundo está cada vez más enfermo. Y esto afecta a las personas. 

Satanás y los demonios están detrás de todo esto. Porque cuanto peores se ponen las cosas, 
cuanto más las personas se involucran con la maldad - como podemos ver en los cambios que 
están teniendo lugar en el mundo que nos rodea - más poder esos seres 4enen. Es increíble 
entender esto. Porque esta es la realidad. 

Y es impresionante entender que Dios es quien controla todas esas cosas. Todo está 
sucediendo en el 4empo de Dios. Todo está sucediendo de la manera que se supone que debe 
suceder. Mucho de esto es para moldearnos y formarnos. Los que somos parte de Iglesia de 
Dios ahora estamos siendo moldeados y formados, estamos siendo preparados para cosas que 
aún no sabemos ni entendemos. 

No sabemos para cual lugar en Templo específicamente Dios nos está moldeando y formando. 
Algún día lo sabremos. Pero pasamos por las cosas por las que pasamos con ese propósito. Y 
los que seguirán viviendo en la nueva era, en el Milenio, y serán parte de la Iglesia de Dios, 
serán el fundamento de esa etapa de la Iglesia de Dios, no pueden comprender la magnitud de 
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esto y las bendiciones que Dios les va a dar. Bendiciones poderosas. De verdad. Y la Iglesia 
estará completamente limpia. 

¡Regocíjese la ;erra! Alégrense las muchas islas. O regiones. Las muchas regiones del mundo. 
Esto me recuerda la cumbre del G20 que está teniendo lugar estos días y los temas de los que 
ellos están hablando. Representantes de diferentes regiones del mundo están reunidos 
intentando resolver ciertos asuntos entre las naciones. Pero esto es un lio. El único acuerdo 
importante al que ellos han llegado hasta ahora, a parte de algunos acuerdos comerciales, 
4ene que ver con los términos para referirse al conflicto en Ucrania. Ellos están de acuerdo en 
decir que ese conflicto es una guerra. Ellos están dispuestos a admi4r que hay una guerra en 
Ucrania.  

Y esto me recuerda el poco 4empo que estuvimos con la Iglesia de Dios Unida. Ellos 
organizaban reuniones con los ministros de las diferentes congregaciones para hablar de los 
asuntos que les ocupaban. Y una vez ellos dedicaron todo un día pensando en un slogan que 
resumiese la esencia de su nombre. Como hacen los profesionales de marke4ng para las 
empresas. Las empresas suelen tener un slogan que representa su misión y su visión. Y ellos se 
pasaron todo el día allí discu4endo qué palabras usar en su slogan y por qué. 

Y yo pensé: “¡Que pérdida de 4empo! Hay cosas espantosas ocurriendo en la vida de los 
hermanos porque ellos están saliendo de la Apostasía. ¿Y esto es lo mejor que se nos ocurre 
para servir y ayudar al pueblo de Dios? Yo podría darles toda una lista de cosas de las que 
necesitamos ocuparnos. ¡Pero nadie habla sobre esas cosas!” Yo no lo he dicho exactamente 
con esas palabras. Pero da igual, porque ellos no me hicieron ningún caso. 

¡Este mundo está tan enfermo! Y esto se pone cada vez peor. Y la verdad es que algunas de las 
cosas que sucedieron a nivel espiritual en la Iglesia de Dios después de la Apostasía están 
sucediendo ahora con la mente de las personas en el mundo. La mentalidad de las personas, 
sus ideas, la incapacidad de hacer las cosas bien, la incapacidad de pensar con cordura… ¡Todo 
esto es tan frustrante! 

Oscuros nubarrones lo rodean... Esto me hace pensar en cuando Dios habló a los israelitas 
desde el monte Sinaí y todo lo que pasó entonces. Nosotros somos bendecidos porque 
entendemos las cosas. Dios nos ha dado luz. Él nos ha dado más comprensión sobre Su 
persona como ningún ser humano jamás ha tenido. Tampoco los que Dios ha llamado a lo largo 
del 4empo. Porque a lo largo de 6.000 años Dios ha estado llamando a las personas, ha estado 
trabajando con las personas y les ha revelado cada vez un poco más sobre Él. Cuanto más 
4empo pasa más Dios revela sobre Su persona. 

Cuando Cristo vino Dios reveló mucho más a los seres humanos. En los 4.000 años anteriores el 
pueblo de Dios no tenía la menor idea de esas cosas. Y entonces Cristo comenzó a enseñarles y 
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a darles instrucciones sobre cosas que son naturaleza espiritual, cosas que nadie entendía 
antes. Y esto fue algo increíble. Entonces la Iglesia empezó a crecer en esas cosas. Y miren todo 
lo que Dios ha revelado en los 4empos que vivimos ahora. ¡Impresionante! 

Y la pregunta es: ¿Estamos agradecidos a Dios por todo esto? ¿Entendemos lo que Dios nos ha 
dado? Porque cuanto más valor damos a todo esto, más agradecidos estaremos a Dios. Esto es 
algo automá4co. Si usted cree de verdad que lo que Dios le ha dado es algo precioso, es un 
tesoro, es algo de un valor incalculable, es la mayor riqueza que puede ser dada a un ser 
humano, entonces usted estará inmensamente agradecido a Dios por ello. Esto es algo 
automá4co. ¡Impresionante! 

Oscuros nubarrones lo rodean. La rec;tud y la jus;cia son el fundamento de Su trono. Dios 
nos está dando más entendimiento sobre esas cosas. Y Él seguirá con esto en la Fiesta de los 
Tabernáculos. 

El fuego va delante de Él y abrasa, consume, a los adversarios que lo rodean. Dios se ocupará 
de esto a Su 4empo y de acuerdo con Su plan. Y cuando todo esté dicho y hecho sólo quedarán 
los que están en unidad con Dios, los que aman el camino de vida de Dios y han elegido el 
camino de vida de Dios. El resto será consumido. 

Versículo 8 - Sion escucha esto y se alegra. Y Sion somos nosotros. Somos parte de Sion. Sion 
escucha… Sí. Nosotros tenemos oídos para oír la verdad. Dios nos da oídos para oír cosas que 
otros a nuestro alrededor no pueden oír. Si una persona se tropieza con este sermón en 
YouTube hoy (¡Y sin duda que para muchos esto sería un tropiezo!) y lo escucha, ella no puede 
entender nada de lo que estoy diciendo. Porque si Dios no llama a una persona esas cosas no 
son más que palabras para ella. Una persona solo puede escuchar a nivel espiritual lo que Dios 
está diciendo si Dios le da oídos para oír. Esto es algo que Dios 4ene que dar a una persona. 
¡Cuán bendecidos somos! 

Sion escucha esto y se alegra, las hijas de Judá se regocijan a causa de tus juicios, SEÑOR. 
Porque tú, SEÑOR, eres supremo sobre toda la ;erra. ¡Tú estás muy por encima de todos los 
Elohim! Y así es como debe ser. Esto solo puede ser de esa manera. Vosotros que amáis al 
SEÑOR, ¡aborreced el mal! Esto es lo que pone aquí: Vosotros que amáis al SEÑOR, 
¡aborreced el mal! ¡Guau! Hemos hablado sobre la existencia del mal en la úl4ma serie de 
sermones y ahora que estamos hablando sobre la gra4tud Dios nos está diciendo que debemos 
aborrecer el mal.  

Él preserva las vidas de Sus santos… De aquellos a los que Él llama y separa para uso y 
propósito sagrados, para ser parte de la Familia de Dios. …y los libra de manos de los impíos. 
La luz se esparce sobre los justos, y la alegría sobre los rectos de corazón. Regocijad en el 
SEÑOR... Y debemos esforzarnos por alegrarnos más en esta temporada de Días Sagrados. 
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Tenemos ocho días para hacer esto. ¡Impresionante! Y tenemos otros dos días especiales para 
prepararnos: La Fiesta de las Trompetas y el Día de la Expiación. 

Regocijad en el SEÑOR, vosotros los justos; agradecedle cuando penséis en Su santo nombre. 
Y esto es algo en lo que debemos pensar. Debemos pensar en cómo Dios nos ha llamado, en 
las cosas con las que Él nos está bendiciendo en poder compar4r, en lo mucho que hemos sido 
bendecidos, más que todas las personas en el planeta Tierra en todos los 4empos. Debemos 
aprender a ser agradecidos. La gra4tud es algo que una persona 4ene que aprender. Debemos 
estar agradecidos por otros quizás, por las cosas que Dios les da. Debemos reconocer los 
regalos que Dios nos da. También cuando se trata de las cosas materiales que podemos tener. 
Porque, en el mundo de hoy, si no tenemos cuidado podemos volvernos tan egoístas que no 
nos paramos a pensar en el sacrificio que otros hacen por nosotros. Y deberíamos pensar en 
esto; porque entonces damos valor a las cosas que debemos dar valor. Espero que ustedes 
en4endan lo que quiero decir. Debemos entender el valor de lo que las personas hacen por 
otros. 

Colosenses 3:12 - Por lo tanto, como elegidos de Dios, santos y amados, revístanse de afecto 
entrañable y de bondad, humildad... Y todo esto 4ene que ver con nuestra manera de pensar. 
Aquí nos es dicho que debemos adornarnos con esas cosas, por así decirlo. Los demás deben 
ver esas cosas en nosotros. Debemos esforzarnos por poner esas cosas en prác4ca en nuestra 
vida y que otros puedan ver esas cosas en nosotros, porque las hacemos en espíritu y en 
verdad. 

...mansedumbre, una mente dispuesta a aprender, paciencia; tolerándose los unos a los 
otros... Me encantan estos versículos. La palabra griega usada aquí no significa “tolerar” sino 
que significa “apreciar las diferencias”. Apreciar el hecho de que somos diferentes los unos de 
los otros, que no somos todos iguales. No tenemos por qué ser iguales. Pero lo que pasa a 
menudo es que, debido a nuestra naturaleza, juzgamos a las personas, las cri4camos, porque 
ellas no hacen las cosas como “yo” lo haría. Y cuando hacemos esto no estamos teniendo en 
cuenta el simple hecho de que somos diferentes. No permi4mos que las personas sean 
diferentes a nosotros o hagan las cosas de manera diferente a nosotros. Porque tenemos un 
determinado estándar (o manera de pensar) y creemos que todos deben pensar, vivir y hacer 
las cosas como nosotros. No damos a las personas libertad para vivir sus propias vidas. 

...tolerándose los unos a los otros y perdonándose los unos a los otros... Yo a veces quedo 
admirado con lo dircil que es para las personas perdonar a los demás. ¿Por qué? Porque nos 
aferramos a ciertas cosas. Alguien nos ofende, nos hace daño y simplemente no podemos 
perdonarles. Guardamos rencor a esa persona. Pensamos que esa persona debería pedirnos 
perdón. …si alguno ;ene queja contra otro. Y aquí la palabra “queja” significa crí4ca, reproche. 
De la manera que Cristo los perdonó, así también háganlo ustedes. Y yo podría dar todo un 
sermón sobre este tema. ¡Ojalá todos pudiésemos comprender lo que es dicho aquí! Esto de 
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las quejas, no debemos quejarnos. No debemos cri4car los unos a los otros. Y para no hacer 
esas cosas necesitamos tener una determinada mentalidad. Y muy a menudo todo lo que 
tenemos que hacer es perdonar. ¡Deje que los demás sean como son! Si no hay pecado 
involucrado, ¿quiénes somos nosotros para jugar a otros? ¿Quiénes somos nosotros para 
juzgar a otros? 

Pero sobre todas estas cosas, vístanse… Y quizá esa sea la idea del contexto, pero esa palabra 
no está en el texto original. Pero sobre todas las cosas, el amor… Agapē. Amor. Debemos 
amarnos los unos a los otros. Así es como debemos pensar hacia los demás. Así es como 
debemos tratar a los demás. 

Y en esta temporada de Días Sagrados esta debe ser nuestra prioridad número uno. Porque 
esto 4ene todo que ver con ser agradecidos a Dios por todo lo que Él nos ha dado. Y debemos 
clamar a Dios y pedirle que nos dé esa mentalidad, que nos ayude a poner esto en prác4ca y a 
estar agradecidos por ello. ¡Y esto es algo increíble! Es increíble poder luchar contra nuestra 
naturaleza, contra el drama, contra las cosas que nos quitan la paz, contra las cosas que causan 
dolor, sufrimiento y con4endas. Y, como he dicho antes, esto es algo que sucede todos los años 
entre algunos en la Fiesta de los Tabernáculos. Y esto es muy triste. Esto es paté4co. Porque 
esto demuestra que la mentalidad de algunos no es correcta delante de Dios. Porque esas 
cosas no deberían pasar. Esto es el mal, es perversión. 

...que es... Y esas cosas no fueron escritas para las personas en el mundo. Esas cosas fueron 
escritas para la Iglesia de Dios. Porque esas son cosas que debemos entender muy bien. ...que 
es el vínculo… Y en griego esta palabra significa “lo que une”. …que es el vínculo de la 
perfección. El amor, el amor de Dios, es lo que nos une a todos de la manera correcta como 
una familia. Y aquí la palabra perfección significa plenitud.  
Y que la paz de Dios gobierne sus corazones... Y esto es una elección. Tenemos que elegir esto. 
Ustedes van a tener que hacer esta elección a lo largo de la Fiesta de los Tabernáculos este 
año, en diferentes situaciones, cuando las cosas no vayan exactamente cómo queremos, 
cuando surja un poco de drama. Porque, mucho o poco, el drama siempre es algo malo. Más 
aun en la Fiesta de los Tabernáculos. Más que en cualquier otra ocasión. Tenemos ocho días 
para estar juntos como pueblo de Dios. Y cuanto más valor damos a esta oportunidad que 
tenemos, más agradecidos estaremos a Dios y los unos hacia los otros. 

Y que la paz de Dios gobierne en sus corazones, pues a ella fueron llamados en un solo 
cuerpo... A esto hemos sido llamados; a vivir esto, a ejercitar esta mentalidad hacia los demás. 
A veces podemos engañarnos a nosotros mismos pensando que amamos a Dios, que amamos 
a Cristo, que amamos a todos. Pero no amamos los unos a los otros como debemos amarnos. 
No ejercitamos ese amor hacia los demás como deberíamos. Y esto demuestra que no 
comprendemos lo que significa amar a Dios. 
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Y que la paz de Dios gobierne sus corazones, pues a ella fueron llamados en un solo cuerpo, y 
sean agradecidos. Esto lo resume todo. Porque ese debería ser el resultado. Si hacemos lo que 
nos es dicho, si pensamos de esa manera, ese es el resultado. ¿Nos damos cuenta de lo 
bendecidos que somos? Yo me hago esa pregunta a menudo. Porque la base de todo esto es 
comprender lo que Dios nos ha dado, las riquezas, el tesoro, las bendiciones, la paz que 
podemos tener porque vivimos de acuerdo con el camino de vida de Dios. Esto es algo muy 
bonito. ¿Nos damos cuenta de lo bendecidos que somos, de lo increíble que es que hayamos 
sido engendrados en una familia tan maravillosa? 

Tenemos una parte de Dios en nosotros. Hemos sido engendrados con Su espíritu y Dios está 
trabajando con nosotros para transformar nuestra mente, para que estemos totalmente de 
acuerdo con Él, para que seamos un solo cuerpo, en espíritu y en verdad. 

Dios nos ha llamado a ser parte de una familia maravillosa. Sin embargo en este úl4mo año 
algunos no han sido agradecidos. ¡Todo lo contrario! Ellos no han sido agradecidos los unos con 
los otros en el Cuerpo de Cristo. Algunos han sido muy crí4cos hacia otros en el Cuerpo de 
Cristo y han tratado a la Familia de Dios con desprecio, con reproches y sin amor. Estas cosas 
no vienen de Dios. Y si esas personas siguen con esto, llegará el momento en que Dios les dirá: 
“¡Basta ya! Hasta aquí hemos llegado.” Dios ya no tolerará esas cosas. 

Y les diré algo: después de todos los sermones que hemos tenido este año, después de hablar 
largo y tendido sobre el mal, deberíamos estar aun más mo4vados, aún más agradecidos a 
Dios por la ayuda de Su espíritu santo, que nos permite cambiar más y más, y por la Familia 
que tenemos. Yo sé que ahora en la Iglesia esa mentalidad es más fuerte que nunca. Y yo 
nunca había visto esto en la Iglesia de Dios desde que estoy en la Iglesia. ¡Impresionante!  

Pero siempre ha habido personas que se resisten, que hacen daño a otros. Y un poco de 
levadura leuda toda la masa. Tenemos que estar en guardia. Tenemos que ser vigilantes. 
Porque un poco de esto es suficiente para hacer daño a todo el Cuerpo de Cristo. Por eso es 
bueno cuando alguien que se niega a arrepen4rse, que se niega a cambiar ciertas cosas en su 
vida, es expulsado de la Iglesia. Porque esto hace con que el Cuerpo de Cristo quede más 
limpio, más puro, más sano espiritualmente. 

Y es dircil cuando esto pasa, pero es increíble lo que Dios hace entonces. Yo quedo admirado al 
ver todo lo que Dios nos ha dado en los sermones el úl4mo año. Porque sabemos dónde 
estamos. Cuanto más cerca estamos de la venida de Cristo, más estamos de acuerdo con Dios. 
De verdad. Cuanto más clamamos a Dios, cuanto más estamos en guardia espiritualmente, más 
Dios está limpiando el Cuerpo de Cristo. 

En el úl4mo año han estado sucediendo cosas asomborosas. Cosas verdaderamente 
alucinantes. Y lo creamos o no, todo el Cuerpo de Cristo está siendo juzgado ahora. Porque ya 
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estamos casi. Y yo estoy muy emocionado con todo lo que está pasando. Porque esto es un 
Trueno que está retumbando cada vez más fuerte y con más poder.  

Los acontecimientos anunciados por las Trompetas todavía no han comenzado, pero los 
Truenos son ensordecedores. Espero que toda la Iglesia de Dios pueda oír el estridente 
retumbar de los Truenos. ¡Somos tan bendecidos de ser parte de lo que Dios nos está 
ofreciendo! Y los que no están agradecidos a Dios por todo esto, y hacia los demás también, 
están siendo quitados de en medio. Algunos son entregados a Satanás, para que él les quite de 
en medio. 

Porque a veces no entendemos lo que está pasando. Y les he dicho a menudo que al final las 
cosas siempre salen a la luz. Dios muestra a la Iglesia, a mí, lo que está pasando. Porque soy yo 
quien toma la decisión cuando una persona es expulsada.  

Cuando la cosa llega al punto en que una persona debe ser expulsada, es porque esa persona 
ha pasado de los límites. A veces una persona puede hacer algo que está mal durante mucho 
4empo sin que la Iglesia lo sepa. Pero nadie puede men4r a Dios. Nadie que hace cosas que 
están mal se irá de rositas ahora. Durante 2.000 años las personas men_an a Dios en la Iglesia y 
se iban de rositas. Y no estoy diciendo que ellas no han sufrido las consecuencias de esto. Por 
favor en4endan lo que estoy diciendo en ese contexto aquí. Dios ha permi4do que esas cosas 
pasasen en el entorno de la Iglesia. Dios ha dejado que esas personas siguiesen haciendo esas 
cosas. ¿Puede usted imaginar esto? 

Hemos hablado recientemente sobre las siete eras de la Iglesia. Y en todas ellas hubo 
problemas: Personas que se marcharon. Personas que se volvieron en contra de lo que les 
había sido enseñado. ¡Alucinante! Pero ahora estamos pasando por una gran limpieza en la 
Iglesia de Dios. Una limpieza como nunca ha habido antes. Porque estamos llegando al final de 
todo esto. Esa gran limpieza debe tener lugar. Y sí o sí las cosas saldrán a la luz. Y Dios puede 
revelar las cosas de maneras que no son nada agradables. 

Y no tenemos nada que temer si amamos a Dios, si estamos convencidos de Su camino de vida, 
si estamos convencidos de las verdades que Dios nos ha dado, si esta es nuestra elección. Pero 
si estamos jugando, si estamos tonteando con el pecado, ¡esto se acabó! Y esto me lleva a un 
correo electrónico que quisiera leerles. 

Yo les digo esto y lo repito todos los años. Y cuanto más nos acercamos al fin de todo esto, más 
Dios limpia la Iglesia. Pero este año esto se ha intensificado y Dios ha estado sacando ciertas 
cosas a la luz, cosas que han estado ocultas. Esto sucede cada año. Esto ha sucedido cada año 
desde el año 31 d.C. Y esto es lamentable. ¡Muy lamentable! 
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Quisiera compar4r con la Iglesia algo que ha sucedido la semana pasada. Un individuo que 
decidió dejar la comunión con el pueblo de Dios por un 4empo. Voy a leer esto tal cual él lo 
escribió: 

Hay momento en que uno necesita alejarse de los que ama para abordar más 
apropiadamente ciertos desaros en su vida. 

¡Pamplinas, pamplinas, pamplinas, pamplinas y más pamplinas! ¿Alejarte de las personas que 
amas? ¿Las amas de verdad? ¿Entonces por qué quieres alejarte de ellas? ¿Qué es más 
importante? ¿Es que amas más otras cosas? 

Este es uno de esos momentos. Tengo la intención de alejarme de la Iglesia por un 
período de doce meses, el 4empo que creo que necesito para abordar 
apropiadamente los retos a los que me enfrento en estos momentos. Se trata de algo 
de índole personal, una situación muy complicada. Os ahorraré los detalles porque hay 
mucho drama involucrado.  

¡Yo alucino! Porque esto no de Dios. Esto no viene del espíritu de Dios. Y les puedo decir de 
donde viene esto. Esto viene de Satanás y de los demonios. Porque no hay nada que les gusta 
más que atacar al pueblo de Dios. Pero Dios es quien decide si esos seres pueden o no pueden 
atacarnos.  

Esto es algo que debería ponernos sobrios. Porque, si hay otros en la Iglesia tonteando con el 
pecado, sepan que ustedes están separados de Dios. Y si usted está separado de Dios, ¿a quién 
4ene usted de su lado que puede con Satanás y los demonios? ¿Quién va a ayudarle? ¿Qué 
pasa con lo que dice ese versículo que solemos leer: “Mayor es el que está en nosotros que el 
que está en el mundo.”? ¿Sabe usted lo que pasa cuando Dios entrega a alguien a Satanás y a 
los demonios? Porque cuando una persona se aleja de Dios, entonces Dios da vía libre a 
Satanás y a los demonios para que ellos hagan lo que quieran con esa persona. Y esto es lo que 
ha pasado con ese individuo aquí. 

Y como un hijo pródigo, yo volveré. Quiero creer que Dios, nuestro Padre, en Su 
misericordia, me permi4rá volver a la Iglesia.  

Y me hierve la sangre cuando escucho algo así. Porque Dios dio a ese individuo el mayor regalo 
que se puede dar un ser humano. Dios le dio Su espíritu santo. Algo que Dios no dio a ninguno 
de los ángeles. ¡Dios da Su espíritu santo solamente a los que 4enen la oportunidad de 
conver4rse en ELOHIM! ¡Hemos sido engendrados del espíritu santo de Dios! ¿Entendemos lo 
que Dios nos ha dado? ¿Valoramos esto? ¿Luchamos por esto? ¿Estamos dispuestos a luchar, a 
hacer lo que sea necesario para retener esto? ¿Estamos dispuestos a clamar a Dios por Su 
ayuda para seguir adelante, para permanecer firmes en las batallas que tenemos por delante, 
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para estar espiritualmente en guardia? ¿Estamos dispuestos a clamar a Dios por Su espíritu 
santo todos los días, porque sabemos que lo necesitamos? 

Sólo puedo contar con Su misericordia. 

 A ver: ¿dónde está esto en la Biblia? ¿Qué enseñanza de la Iglesia de Dios dice que esto es una 
posibilidad? 

Ahora voy a leerles la respuesta que envié a ese individuo: 

El mo4vo por el que quieres alejarte de la Iglesia de Dios es muy extraño. Tu 
razonamiento es equivocado… 

Porque no viene de Dios.  

…en todo lo que has explicado. Es evidente que el espíritu de Dios ya no está en 4. 
Las cosas como son. 

No te has alejado solamente de la Iglesia de Dios, pero has elegido alejarte de Dios y de 
Su Hijo, Josué el Cristo. Esto es lo que has hecho al tomar la decisión de no estar en 
comunión con la Iglesia de Dios durante todo un año en el Sabbat semanal… 

Y por supuesto que hay personas que viven lejos y no 4enen la oportunidad de reunirse con los 
demás todas las semanas en el Sabbat. ¿Pero que alguien decida voluntariamente no tener 
comunión con el pueblo de Dios?  

Esto es lo que has hecho al tomar la decisión de no estar en comunión con la Iglesia de 
Dios durante todo un año en el Sabbat semanal, en los Días Sagrados de Dios y 
tampoco en el Pesaj. 

Eso no es algo baladí, ¿verdad? 

Por supuesto que Dios es misericordioso, pero si tú eliges conscientemente 
desobedecer los mandamientos de Dios, si Dios ya no es lo primero en tu vida, 
simplemente has elegido hacer el mal a Dios, a Su Hijo y a Su Iglesia. Después de todos 
los sermones que hemos escuchado sobre ese tema, sobre el mal, ¿cómo puedes ser 
tan insensato y elegir conver4rte en an4cristo? 

Nosotros en la Iglesia de Dios hemos tenido la oportunidad de empaparnos de la comprensión 
que Dios nos ha dado sobre la existencia del mal en los sermones que hemos escuchado el 
pasado año. Sabemos que el mal ha exis4do en todas las siete eras de la Iglesia. Que siempre 
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ha habido an4cristos en la Iglesia de Dios. La verdad es que la mayoría de los que han sido 
llamados a la Iglesia de Dios se convir4eron en an4cristo. ¡Increíbles! Esas personas fueron 
engendradas del espíritu de Dios pero que se convir4eron en an4cristo. 

Espero que todos hayamos entendido lo que he dicho en el sermón anterior. Ese es uno de los 
mayores males de todos los 4empos. Hacer algo de tal magnitud es mucho peor que lo que 
hizo Lucifer. ¿Comprendemos esto? Creo que la mayoría de nosotros comprende esto. Espero 
que la gran mayoría de la Iglesia comprenda esto. Y espero que esto no vuelva a pasar. Porque 
no me gusta tener que lidiar con ese 4po de situación. Pero es necesario. Es muy necesario. 

Si las peesonas prefieren el pecado, prefieren otras cosas en su vida, si Dios no es lo más 
importante en su vida, si ellas aman otras cosas más que a Dios, que el Cuerpo de Cristo, que la 
Iglesia, que lo que Dios nos ha dado, entonces es mejor que ellas se vayan.  

Y estoy compar4endo esto con ustedes porque, aunque esto es algo muy grave, muy serio, 
esto puede ayudar a las personas a despertar a la realidad. ¿Cómo describir algo así? ¿Y pensar 
que la mayoría los que han sido llamados en los úl4mos 2.000 años han hecho esto? Y Dios nos 
está mostrando ahora - y nos mostrará más claramente en la Fiesta de los Tabernáculos - lo 
horrible que es esto. Hasta ahora solo unos pocos han sido engendrados del espíritu santo de 
Dios. ¿Y que una persona que ha sido engendrada de Dios Todopoderoso no valore esto con 
todo su ser, no esté agradecida a Dios con todo su ser? ¡Yo alucino! 

Y hemos estado pasando por todas esas experiencias en los úl4mos años, sobre todo desde 
2012, con un propósito. Hemos estado edificando sobre las cosas que Dios nos ha ido 
mostrando hasta ahora para prepararnos para la Fiesta de los Tabernáculos de este año. Dios 
está moldeando y formando algo único en nosotros, en el Cuerpo de Cristo en estos 
momentos. Y por eso tenemos que pasar por ciertas cosas que otros que nos precedieron no 
han tenido que experimentar. Ninguna era de la Iglesia de Dios ha pasado por una gran 
limpieza como la limpieza que está teniendo lugar en la Iglesia ahora. Sin importar cuantos 
eran en la Iglesia. Esto no es importante. 

Pero esto es muy profundo. Desde la Apostasía hemos experimentado tantas cosas; hemos 
sido tes4gos en muchos casos. Espero que todos comprendamos esto. Y si usted no 
comprende esto, ponga más atención en lo que le está siendo dicho. Hemos estado pasando 
por todas esas cosas porque Dios está moldeando y formando algo en nuestra mente que es 
muy precioso para Él. Algo que 4ene que ver con lo que haremos en el futuro, cuando seamos 
parte de ELOHIM. Dios nos bendice con ciertas habilidades, con una determinada manera de 
pensar, con la capacidad de hacer ciertas cosas. Y en los siguiente 1.100 vamos a poder usar 
esas cosas que están siendo moldeadas y formadas en nosotros. Algunos como parte de 
ELOHIM. Otros seguirán viviendo en el Milenio, pero morirán y serán resucitados al final. 
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¿Cómo puedes ser tan insensato y elegir conver4rte en an4cristo? Las personas no 
deciden alejarse de Dios así porque sí, después de haber sido engendradas de Su 
espíritu santo. Uno no se toma un año libre de obedecer los mandamientos más 
básicos de Dios. Uno no puede decidir no obedecer a Dios y esperar que Dios mire para 
otro lado y no juzgue severamente una decisión así. 

Y todo esto ha pasado justo ahora que nos estamos preparando para la Fiesta de los 
Tabernáculos. ¿Coincidencia? ¿O Dios ha planeado todo esto? 

Un hijo pródigo no elige conscientemente conver4rse en hijo prodigo. Me sorprende 
muchísimo que hayas engañado a 4 mismo a tal punto que puedas creer semejante 
tontería. 

No voy a leer todo lo que le escribí. Pero un poco más adelante le he escrito:  

La decisión de alejarte de Dios durante un año es algo así como cometer suicidio 
espiritualmente. Ya te has alejado de Dios y de Su espíritu al escribir las cosas que has escrito. Y 
en lugar de llevarte al arrepen4miento tu decisión de alejarte por un año sólo hará con que te 
sea mucho más dircil arrepen4rte. ¡Y esto debería asustarte mucho! 

Y al final yo le die: 

Eso no va a suceder. Hay cosas que no se olvidan. 

Como cuando el rey David dijo a su hijo que se ocupara de ciertos asuntos, hay ciertas cosas de 
las que uno 4ene que ocuparse. Y todo esto 4ene un propósito y sucede de acuerdo con un 
plan. 

Y esta fue su respuesta: 

Yo sé que alejado de Dios, sin Su espíritu, yo ahora estoy en un desierto… 

Y nadie que 4ene el espíritu santo de Dios trabajando ac4vamente en su vida podría decir tal 
cosa. “Estar en el desierto totalmente separado de Dios”. ¿De dónde viene eso? 

… y estaré alejado de Dios por doce meses. Y después de todo lo que he aprendido en 
la iglesia yo no espero que las cosas sean fáciles para mí en este mundo. He escuchado 
esto muchas veces. Esta es una de las muchas decisiones dirciles que he tenido que 
tomar en mi vida. Sabiendo cómo son las cosas en la Iglesia yo estaba preparado para 
ser expulsado. Pero tengo que pasar por lo que tengo que pasar.  
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Miren hasta dónde puede llegar una persona con una mente así. ¡Esto da miedo! Porque su 
mente no está sana, está enferma. Esto no viene de la mente de alguien que 4ene el espíritu 
de Dios. Esto viene de la mente de alguien que 4ene un espíritu diferente trabajando en su 
mente. 

Y quisiera decir algo a los que siguen tonteando con el pecado. Usted no va a poder seguir 
haciendo esto por más 4empo. O usted se arrepiente sinceramente o... Porque a ese punto 
hemos llegado. He estado clamando y avisando a la Iglesia sobre esto una y otra vez en los 
úl4mos años. Y ahora hemos llegado a ese punto. Si usted sigue jugando con ciertos pecados 
sabiendo que debe arrepen4rse… Usted 4ene que huir del pecado. Usted 4ene que alejarse del 
pecado, 4ene que dar la espalda al pecado. ¿Cuánto 4empo usted cree que podrá seguir 
jugando con el pecado. ¿Cuánto 4empo usted cree que Dios permi4rá que usted siga haciendo 
esto? 

En los úl4mos 2.000 años a veces Dios ha permi4do que las personas siguiesen haciendo 
ciertas cosas durante un largo 4empo. Pero ahora Dios no va a permi4r esto. Porque Dios está 
haciendo algo diferente. Dios está limpiando el Cuerpo de Cristo como nunca. Debido a los 
4empos en que vivimos. 

A veces es necesario morir completamente para crecer, para volver a la vida mucho 
más fuerte. Esa es mi esperanza.  

Y yo sé quién le dio esa esperanza. Esto viene de Satanás, ¿de acuerdo? Dios nos está 
mostrando esto muy claramente. Esto viene de Satanás. 

Estar en la Iglesia es lo mejor que me ha pasado. Aprendí mucho y los aprecio a todos. 

Y cuando hemos leído esto mi esposa y yo pensamos exactamente lo mismo. Porque esto me 
recuerda a todos esos ministros que dijeron: “Herbert Armstrong fue un… Yo aprendí mucho 
de él”. Ellos no reconocían que él era un apóstol. Ellos no reconocían que toda la verdad que 
ellos aprendieron vino a través de él. Y no es de extrañar que tuviéramos una apostasía. 
Increíble, las cosas que hemos experimentado. 

Por la gracia de Dios, volveré para que me evalúen si puedo volver a unirme a la Iglesia. 
Los quiero a todos. 

¡No! Eso es men4ra. 

¡Qué triste! Es muy triste cuando algo así sucede. Pero esas cosas siempre han sucedido. He 
visto esto pasar a las personas desde que estoy en la Iglesia de Dios, desde 1969. He visto a 
muchos quedarse por el camino, darse por vencidos, volverse a otras cosas. Personas que no 
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han dado el debido valor a la bendición de haber sido engendradas del espíritu santo de Dios. 
¡Engendrados! Debería ser muy sencillo para todos nosotros entender lo valioso que es esto, el 
gran tesoro que es esto, lo increible que es esto.  

Espero que por un lado esto nos haga estar más sobrios, pero que por otro lado estemos 
entristecidos con lo que ha pasado. Porque es triste cuando esas cosas suceden, cuando las 
personas toman tales decisiones. Pero debemos entender que el Cuerpo de Cristo debe estar 
fuerte y sano. Todos debemos desear que el Cuerpo de Cristo esté unido, esté en unidad con 
Dios, que haya paz, que todos tengamos esa mentalidad y ese deseo y estemos 
verdaderamente agradecidos a Dios. 

Salmo 100 - Un Salmo de Alabanza. Y esto implica ser agradecidos. Porque de eso se trata. 
Esas cosas van de la mano. Alabamos a Dios porque estamos agradecidos a Dios. Salmo 100:1 - 
¡Canten alegres al SEÑOR, habitantes de toda la ;erra! Sirvan al SEÑOR con alegría; vengan 
ante Su presencia con cán;cos. Y no hace falta que cantemos a pleno pulmón. Hacemos esto 
en nuestra mente, con nuestra ac4tud. Alabamos y agradecemos a Dios en nuestra mente. No 
sólo cantando cán4cos pero también con nuestra manera de pensar y de vivir. 

Sepan que el SEÑOR, YAHWEH, Él es Dios/ELOHIM. Él nos hizo, y no nosotros a nosotros 
mismos. Nosotros somos Su pueblo. Y es horrible que Dios Todopoderoso haya dado vida a los 
seres humanos pero los seres humanos no queramos a Dios en nuestras vidas. Las personas en 
el mundo se han formado una imagen de Dios con base en cómo ellas piensan que Dios debe 
ser. Ellas se han inventado sus propios ritos y costumbres religiosas. No porque Dios les haya 
dicho específicamente que ellas deben hacer ciertas cosas. Ellas no escuchan a Dios, no honran 
a Dios y tampoco creen que Dios es Todopoderoso y que lo que Él dice es verdad. 

Él nos hizo, y no nosotros a nosotros mismos. Nosotros somos Su pueblo. La existencia 
humana. Podemos hacer lo que queramos, pero somos la creación de Dios. Y Cuando Dios nos 
muestra la verdad y podemos ver ciertas cosas, cuando Dios nos llama a Su Iglesia y somos 
engendrados del espíritu de Dios, debemos corresponder a Dios. 

Somos Su pueblo y ovejas de Su prado. Entren por Sus puertas con acción de gracias... Y esto 
no se refiere a entrar por esas puertas literalmente. Esto se refiere al hecho de que tenemos 
acceso a Dios Todopoderoso y que debemos ir a Su presencia con acción de gracias. Y de paso 
les digo que en nuestras oraciones debemos dar gracias a Dios copiosamente. Porque eso 
demuestra lo que es realmente valioso para nosotros. Cuando agradecemos a Dios por las 
cosas que Él nos ha dado esto le demuestra que realmente valoramos lo que Él nos da. 

Entren por Sus puertas con acción de gracias... Cuando vamos a Su presencia debemos 
mostrarle nuestro agradecimiento. …por Sus atrios con alabanza. Denle gracias, alaben Su 
nombre... También se puede decir: “Reconozcan que Él es Dios mostrándole honor, reverencia 
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y adoración”. Esto es lo que hacemos si valoramos lo que Él nos ha dado. Cuanto más 
valoramos lo que Dios nos ha dado, más honor le daremos, más le reverenciaremos. 

Porque el SEÑOR es bueno. Su misericordia es para siempre... No la clase de misericordia de 
la que habla ese individuo. Dios es misericordioso con los que son sinceros y se humillan 
verdaderamente ante Él, con los que desean tener un espíritu humilde, con los que desean que 
Dios les enseñe, con los que desean aprender lo que es verdadero y correcto y se aferran a lo 
que es verdadero y correcto. 

Porque el SEÑOR es bueno. Su misericordia es para siempre… Mientras nos arrepintamos del 
pecado, Dios es misericordioso con nosotros. Dios ha sido muy misericordioso con nosotros 
cuando Él empezó a atraernos y nos ha dado la oportunidad de arrepen4rnos, nos ha dado la 
oportunidad de ser bau4zados. Esa fue la mayor demostración de la misericordia de Dios de 
todos los 4empos. Porque esto es el comienzo de un proceso que puede seguir adelante si 
respondemos a Dios de la manera adecuada. 

Porque después que somos bau4zados salimos del agua y somos engendrados del espíritu 
santo de Dios en nuestra mente. Y de ese momento en adelante tenemos que arrepen4rnos 
constantemente. Pero la mayor demostración de misericordia por parte de Dios es que Él nos 
ha perdonado de todo pecado luego en el comienzo. De ese momento en adelante cuando 
vemos el pecado en nuestra vida, cuando Dios nos revela el pecado en nuestra vida, debemos 
arrepen4rnos. Y ese es un proceso con4nuo, un proceso que nunca termina mientras estemos 
en este cuerpo humano. 

¿Y que las personas vuelvan al pecado y esperen que Dios siga siendo misericordioso con ellas? 
¿Qué las personas piensen que podemos hacer una pausa, tomarnos unas vacaciones? ¿Qué 
sen4do 4ene esto? ¿Alejarse del pueblo de Dios? ¿Alejarse de los Días Sagrados? ¿Alejarse del 
Sabbat? ¿Alejarse de la Iglesia? Esto solo demuestra es que hay algo que esa persona ama más. 
¡Y esto debería dar miedo! 

Su misericordia es para siempre y Su verdad por todas las generaciones. 

Hay un ejemplo en el An4guo Testamento que 4ene mucho que ver con nuestra mentalidad y 
nuestra ac4tud hacia Dios a nivel espiritual. Cuando se trata de expresar nuestra gra4tud a Él. Y 
creo que sería bueno leer esa historia en 1 Crónicas 16. Aquí ellos habían traído el arca de 
vuelta, después de haber estado separados de ella durante mucho 4empo.  

1 Crónicas 16:1 - Así trajeron el arca de Dios y la colocaron en medio de la ;enda que David 
había erigido para ella. Luego ofrecieron holocaustos y sacrificios... Y para ellos todo esto era 
muy rsico. Lo que nosotros hacemos es espiritual, es algo que está vivo. Ellos tenían que seguir 
todos esos ritos y ceremonias. Nosotros podemos hacer esto en un plano espiritual. Podemos 
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ir a la presencia de Dios cuando queramos. Y para ellos, solamente el sumo sacerdote podía 
entrar en el Lugar San_simo, y solo una vez al año. El Lugar San_simo era la parte del 
tabernáculo donde estaba el arca de pacto. 

Ellos estaban muy contentos porque el arca había sido traída de vuelta y ellos ofrecieron 
sacrificios y holocaustos. Y esto es lo que nosotros debemos hacer todo el 4empo a nivel 
espiritual. Debemos ofrecer a nosotros mismos en sacrificio, debemos sacrificarnos. Amar a los 
demás es una cues4ón de sacrificio. Esto es todo lo opuesto al egoísmo. Amar con el amor de 
Dios es todo lo opuesto al egoísmo. Podemos amar con un amor egoísta. Así es como aman los 
seres humanos. Pero para amar con el amor de Dios tenemos que sacrificarnos, porque 
tenemos que renunciar a algo para poder tener algo o hacer algo que es mucho más grandioso 
y significa4vo. 

Y si entendiéramos esto en espíritu y en verdad, hasta lo más profundo, nunca, nunca, nunca 
maltrataríamos a nadie o pensaríamos mal de nadie en la Iglesia de Dios. Esas cosas 
simplemente no exis4rían. 

Luego ofrecieron holocaustos y sacrificios de paz... Debemos ser pacificadores. La paz es todo 
lo opuesto al drama. Debemos hacer cosas que acercan a las personas y no cosas que las 
alejan. Y debemos esforzarnos por lograr esto. Porque esto no es algo natural en nosotros. Esto 
no es algo fácil. Hay que trabajar duro para lograr esto. Pero con el espíritu de Dios, todos 
podemos hacer esto. ¡Qué bonito! 

...y sacrificios de paz en la presencia de Dios. Cuando David acabó de ofrecer los holocaustos 
y los sacrificios de paz, bendijo al pueblo en el nombre del SEÑOR. Entonces repar;ó a todos 
los de Israel, tanto a hombres como a mujeres, a cada uno una torta de pan, un buen pedazo 
de carne, y una jarra de vino. Ellos lo celebraron. Ellos tenían pan, tenían carne de los 
sacrificios y las ofrendas, la parte que ellos podían comer, y vino para acompañarlo todo. Ellos 
sólo podían celebrar esto de manera rsica delante del arca de Dios, pero nosotros podemos 
celebrar espiritualmente. ¡Qué cosa tan increíble! ¿Entendemos que siempre podemos 
celebrar espiritualmente, en cualquier momento, todo el 4empo, pero especialmente durante 
esta temporada de Días Sagrados? 

Versículo 4 - También puso delante del arca del SEÑOR a servidores de entre los levitas para 
que invocaran, dieran gracias y alabaran al SEÑOR Dios de Israel. Hay cosas que debemos 
recordar. Nunca se olviden de cómo Dios trabaja con nosotros, de cómo Dios nos ha llamado, 
de las cosas que Dios nos ha dado. Cuanto más claramente entendemos esto, más agradecidos 
estamos a Dios por todo lo que Él nos da. Y lo más increíble es que entonces podemos 
regocijarnos mucho más en la presencia de Dios. Porque esto demuestra cuánto valor damos a 
lo que Él nos ha dado. 
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Versículo 7 - Aquel mismo día, por primera vez, David ordenó cantar este salmo de acción de 
gracias al SEÑOR, por medio de Asaf y sus hermanos: “¡Den gracias al SEÑOR! ¡Invoquen Su 
nombre! Den a conocer Sus obras entre los pueblos. Y esas son cosas que debemos recordar y 
a las que debemos aferrarnos en nuestra relación con Dios. 
Cántenle, cántenle salmos; hablen de todas Sus maravillas. Gloríense en Su santo nombre; 
alégrese el corazón de los que buscan al SEÑOR. Y nosotros podemos hacer todas esas cosas, 
podemos alegrarnos a nivel espiritual, si verdaderamente estamos buscando a Dios. Si 
buscamos al SEÑOR verdaderamente, nos regocijamos. Ese es el resultado. Nos regocijaremos. 
Si estamos buscando a Dios, esto muestra que queremos a Dios, que deseamos a Dios, que 
deseamos estar en guardia espiritualmente, que estamos clamando a Dios, que estamos 
buscando a Dios. 

Esto es lo que hacemos cuando buscamos a Dios. Y estamos buscando a Dios cada día de 
nuestra vida. Yo necesito Su espíritu cada día. Yo necesito que Dios habite en mi cada día. Yo 
deseo que Dios permanezca en mi cada día. Y quiero permanecer en Dios Padre y en Josué el 
Cristo. Esto debe ser lo más importante en nuestros pensamientos. Cuando vemos esas cosas, 
cuando vemos el resultado de esto en nuestra vida, cuando vemos el crecimiento en nuestra 
vida, cuando miramos las experiencias por las que hemos pasado desde que hemos sido 
llamados, ¡somos tan ricos! Dios nos ha dado tanto. Tenemos un increíble tesoro. Da igual por 
lo que tengamos que pasar y sufrir en esta vida rsica. Porque ningún sufrimiento puede ser 
comparado con lo que Dios nos ofrece, con lo que Dios nos ha dado. Sabemos esas cosas 
porque tenemos ese conocimiento. Pero saber esas cosas porque las experimentamos, las 
vivimos, porque esto está en nuestra mente, esto es lo más bonito que hay. 

Busquen al SEÑOR y Su poder... Justo lo que acabo de decir. Busquen al SEÑOR y Su poder... 
Necesitamos a Dios. Necesitamos Su ayuda. …busquen con;nuamente Su rostro. O Su 
presencia. De eso se trata. Debemos buscar Su rostro, Su presencia. Eso significa que debemos 
orar a Dios. Oramos todos los días. Buscamos a Dios. Queremos Su vida en nosotros y le 
estamos agradecidos por eso. Especialmente con todo el conocimiento que Dios nos ha dado. 
Porque sabemos que muy pocos han tenido tal oportunidad. 

Busquen al SEÑOR y Su poder, busquen Su presencia con;nuamente. Acuérdense de las 
maravillas que Él ha obrado… Y esto me hace pensar nuevamente en las cabañas que ellos 
construían para la Fiesta de los Tabernáculos. Los israelitas debían sentarse allí un rato y pensar 
sobre su pasado, recordar las cosas que Dios había hecho cuando Él sacó a los hijos de Israel de 
Egipto, haciendo posible que ellos tuviesen lo que tenían entonces. Ellos debían pensar en su 
pasado y recordar esas cosas. 

Y para nosotros este es un buen momento del año para hacer una retrospec4va de las cosas 
por las que hemos pasado. ¿Qué hemos sufrido? Y si realmente entendemos las cosas como 
ellas son, mismo en medio del sufrimiento hemos tenido bendiciones. Si reconocemos que 
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esto es parte de un proceso, de algo por lo que tenemos que pasar para que nuestra mente 
pueda ser transformada. Este camino de vida no está des4nado a ser fácil. El sufrimiento nos 
lleva a considerar y juzgar varias cosas. Y con la ayuda de Dios, con el espíritu de Dios, 
podemos elegir lo que es correcto, podemos tomar las decisiones correctas. Podemos crecer. 
Esto puede producir en nosotros algo que no teníamos antes. 

Les he dicho esto a menudo y vuelvo a repe4rlo. Todo lo que he tenido que sufrir ha sido muy 
dircil. Recuerdo como sufrí cuando era un ministro asociado, [que es como esa función se 
llamaba entonces]. He tenido que clamar a Dios en diferentes momentos por varias cosas que 
estaban pasando debido al ministro que era mi jefe en ese entonces. He tenido que buscar el 
equilibrio, por así decirlo, para lidiar con cosas que yo sabía que no eran correctas, que no eran 
justas. 

¿Y cómo se hace eso? Clamando mucho a Dios. Buscando a Dios. Pero si yo no hubiera pasado 
por esas cosas yo no hubiera aprendido lo que aprendí y no sería el ministro que soy hoy. Y yo 
tampoco estaría aquí si no hubiera pasado por esas cosas. Yo doy gracias a Dios por esos 
momentos dirciles por los que he pasado. Recuerdo que he estado ayunando, he estado 
clamando a Dios con todo mi ser que me librara de un ministro en la Iglesia de Dios que estaba 
oprimiendo al pueblo de Dios. ¡Asombroso! Y ahora yo miro hacia atrás, pienso en las cosas 
que aprendí y estoy muy agradecido a Dios por todo esto. 

Y también les digo que estoy agradecido a Dios por el 4empo que he estado en ese pequeño 
pueblo, del que no me gusta siquiera recordar el nombre o pasar cerca de ese lugar. Terra 
Haute, que significa 4erra alta. Yo estaba en un terreno elevado y lo sabía. Y esto no fue fácil, 
pero yo no cambiaría por nada las cosas por las que he pasado en esta vida. Y ustedes tampoco 
deberían. No me importa lo que usted haya sufrido. Problemas de salud, en el trabajo, la 
opresión de la familia. Porque esas son las cosas que nos hacen quienes somos, que nos 
moldean y nos forman. Esas son las cosas que nos hacen pensar más, que nos desaran a 
clamar a Dios para asegurarnos de que nuestra manera de pensar es correcta. Crecemos a 
través de esas cosas. Ese es el proceso a través del cual crecemos. Es a través de las 
experiencias. 

¿Necesitamos tomarnos un año libre de las pruebas? ¿Necesitamos tomarnos un año libre? Yo 
no encuentro palabras para describir lo que siento. Y las palabras que me vienen a la mente no 
quiero decirlas. 

Pero el Cuerpo de Cristo está siendo limpiado. Y seré sincero con ustedes: esto me da muchos 
ánimos porque veo que estamos muy cerca ahora. No hace falta mirar los Truenos; miren lo 
que está pasando en la Iglesia. Está muy claro donde estamos. Podemos ver esto por las 
experiencias por las que estamos pasando. Porque esto es lo más importante para Dios. Mucho 
más importante que cualquier cosa en esta 4erra. Lo más importante para Dios es el Cuerpo de 
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Cristo, es la Iglesia. Mucho más importante que cualquier otra cosa que esté pasando en este 
mundo para poner fin a esta era. ¡La Iglesia es lo más importante para Dios! Nosotros somos lo 
más importante para Dios. Y si entendemos esto, entonces debemos reconocer lo bendecidos 
que somos. De verdad. 

Miramos lo que está sucediendo y todo esto nos dice a gritos que estamos muy cerca.  Y 
espero que con lo que he compar4do con ustedes quede claro que estamos muy cerca del 
regreso de Cristo, hermanos, que no es el momento para hacer tonterías, para jugar con el 
pecado, para revolcarse en cualquier 4po de pecado. Es el momento para correr con todas 
nuestras fuerzas hacia Dios y estar agradecidos a Dios por ello. 
Versículo 34 - ¡Alaben al SEÑOR, porque es bueno; porque para siempre es Su misericordia! Y 
digan: “¡Sálvanos, Dios de nuestra salvación! Reúnenos y líbranos de las naciones... ¿Y que 
significa esto espiritualmente? Hay tantas cosas en la Biblia, en el An4guo Testamento 
especialmente, que han sido escritas para la Iglesia. Esas cosas son de naturaleza espiritual. 
Algo tan sencillo como la construcción del templo. Para ellos todo era rsico, pero esas cosas 
fueron escritas para nosotros. Y cuando Dios nos llama a Su Iglesia y nos da Su espíritu 
podemos entender esas cosas. Vemos esas cosas de una perspec4va muy diferente. Y esto es 
increíble. 

Y así es como debemos mirar lo que es dicho aquí. Y digan: “¡Sálvanos... ¿Clama usted a Dios 
de esa manera? “¡Sálvanos!” No recuerdo si fue esta mañana o ayer anoche, pero he clamado 
a Dios: “¡Sálvanos!” Este mundo necesita salvación, más que nunca. Hoy no voy a leer las 
no4cias. A veces me siento un poco incómodo cuando leo ciertos ar_culos de no4cias porque 
pienso que esto puede ser muy aburrido. Y es horrible que algunos se aburran cuando 
escuchan lo que está pasando en el mundo. Y sé que ciertas cosas pueden ser aburridas 
porque en los medios se habla sobre ellas repe4damente. Especialmente para los que suelen 
leer o ver las no4cias todos los días. 

He leído un montón de ar_culos que han sido publicados la pasada semana. Y he dejado a un 
lado los ar_culos que hablan sobre armas nucleares, guerra nuclear. En los medios se habla tan 
a menudo de ese tema que las personas se están volviendo insensibles a esas cosas. Y cuando 
esto finalmente suceda será como: “¿Por qué no lo hemos visto venir?” Y sin embargo nosotros 
en la Iglesia debemos ver lo que viene. Y yo sé que creemos y entendemos que se trata de los 
Truenos. Hay tantos Truenos retumbando ahora mismo. 

No es que esas cosas no pasaban antes, porque esas cosas siempre han pasado. El cambio 
climá4co no es nada nuevo, como mencioné el pasado Sabbat. Pero los 4empos en que 
vivimos son únicos y estas cosas se están intensificando. Y los seres humanos tenemos gran 
parte de la culpa de todo esto. ¡Estamos destruyendo el planeta Tierra! Y estamos sufriendo las 
consecuencias de esto. La locura, la necedad, la insensatez de las personas es el resultado del 
pecado. Y esto se nos ha ido de las manos. 
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¡Y en muchos países del mundo las personas ya no quieren ni oír hablar del nombre de Dios! Y 
mucho menos aquí en los EE. UU. Esto solo se man4ene vivo porque algunas personas siguen 
usando esta palabra. Principalmente en el sur de los EE. UU. A veces en programas en la 
televisión. Y algunas cosas que ellos hacen en esos programas son desa4nadas. Es como si una 
de esas iglesias, la más grande, ahora tuviese animadores. Y yo no soporto esas cosas. Su falsa 
humildad. Todo esto es falso. Yo lo aborrezco porque veo el engaño que hay en esas cosas. 
Truenos. Truenos. Truenos. Truenos. 

Y no me sorprendería si algo pasa en la Fiesta de las Trompetas. Y si pasa algo, espero que eso 
no nos impida viajar a Europa, porque nos marchamos el día siguiente. Ese es el plan. Pero 
nunca se sabe. No sabemos lo que puede pasar en el mundo de un momento a otro. 
Podríamos estar así de cerca. 

Y me preocupo... Bueno, yo no me preocupo pero pienso en esto, porque si las cosas empiezan 
entonces esto tendría mucho significado. Pero no lo sé porque Dios no lo ha revelado todavía. 
Y esto es bueno en estos momentos. Porque será bastante dircil cuando esas cosas sucedan y 
tengamos que enfrentarnos a todo esto. Debemos prepararnos lo mejor que podamos para 
cualquier cosa y en cualquier momento. Así es el mundo en que vivimos. 

“¡Sálvanos!” Ese debe ser nuestro clamor, nuestra oración, de todo corazón, más que nunca. Y 
nosotros en la Iglesia podemos clamar más a Dios y decir a Dios: “¡Que Tu Reino venga!”. 
Porque esto es lo que deseamos con todo nuestro ser. Aunque sabemos muy bien que todo 
tendrá lugar en el 4empo de Dios. Pero esto significa que estamos luchando y que vamos a 
seguir luchando, seguiremos avanzando hacia nuestro obje4vo. 

“¡Sálvanos, Dios de nuestra salvación! Reúnenos… ¡Amén a eso! Los 144.000. Yo espero con 
ansias por ese gran momento. Reúnenos y líbranos de las naciones impías... Pienso en lo 
enfermo que está este mundo, en la injus4cia de este mundo. ¡Es tan repugnante lo que los 
gobiernos están haciendo unos con otros! Esto se pone cada vez peor. Y si hubiera algún lugar 
en el mundo donde esas cosas no estén pasando yo pensaría seriamente en mudarme a ese 
lugar. Pero las cosas están mal en todas partes. El mundo se ha vuelto loco. 

...y líbranos de las naciones impías, para que alabemos a Tu santo nombre. Buscamos a Dios, 
nuestros ojos siempre están fijos en lo que Dios nos ha mostrado y revelado. Le agradecemos 
todo el 4empo porque vemos lo que vemos, porque sabemos lo que sabemos. Porque el 
mundo será pillado por sorpresa cuando las cosas empiecen a tener lugar. Como el tema de los 
BRICS. Quizá hay que darles un buen golpe en la cabeza para que ellos entren en razón. Quizá si 
les damos con un ladrillo en la frente ellos digan: “¡Eso duele!” Porque ellos siguen jugando sus 
estúpidos jueguecitos. Y algunos gobiernos occidentales están intentado socavar esto. Porque 
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esto significa que ellos ya no tendrán el control de todo. Esto significa el fin de su supremacía. 
De verdad. 

He leído recientemente un ar_culo sobre Arabia Saudita. Unos 50 años atrás EE. UU. hizo 
acuerdos con Arabia Saudita en lo que se refiere al petróleo, al dólar, al petrodólar, al comercio 
y todas esas cosas. Pero ahora Arabia Saudita se está moviendo en la otra dirección. Y esto no 
es algo baladí. Esto es algo muy malo para EE. UU. Porque si Arabia Saudita busca otros socios 
comerciales para su negocio de petróleo, esto significa que EE. UU. está perdiendo el control y 
que ellos ya no 4enen que preocuparse por EE. UU. Ellos están intentando librarse de EE. UU. 

Y todos esos países que quieren unirse a los BRICS ahora, quieren formar una alianza con los 
BRICS. ¿Cree usted que el gobierno de los EE. UU va a quedar mirando sin hacer nada al 
respeto? Porque esto significa el colapso de la economía mundial. Ahí es hacia donde nos 
dirigimos. Estamos tan cerca de esto que ya no 4ene gracia. Lo que está ocurriendo en el 
mundo, hay personas avisando sobre esto como locas pero nadie está escuchando. 
Y todos los Truenos están trabajando juntos ahora mismo. Espero que todos podamos ver eso. 
Todos los Truenos están trabajando juntos y esto va a llegar a un clímax muy pronto.  Y 
entonces el primer acontecimiento anunciado por la Primera Trompeta tendrá lugar. Ahí es 
exactamente hacia donde todo esto se dirige. Estamos tan cerca ahora. El retumbar de los 
Truenos es ensordecedor. 

“¡Bendito sea el SEÑOR Dios de Israel, por los siglos de los siglos!” Y todo el pueblo dijo: 
“¡Amén!” Y alabó al SEÑOR. Y no he llegado ni a la tercera página de mis apuntes. 

Vayamos a 2 Crónicas 29. Es increíble la can4dad de cosas en esta historia que podemos vivir a 
nivel espiritual, que entendemos espiritualmente en nuestra relación con Dios. Para ellos esas 
cosas solo eran rituales, todo era rsico. ¡Cuán bendecidos somos! ¿Entendemos las riquezas, 
ese gran tesoro que Dios nos ha dado? 

Vamos a leer sobre algo que pasó con Judá. La relación de ellos con Dios era muy cambiante. 
Su historia está llena de al4bajos. Ellos se entregaron a la idolatría y por eso Dios los envió al 
cau4verio. Y vamos a leer la historia del rey Ezequías, de cuando él empezó a limpiar el templo 
y a restaurar las cosas. Y aquí se habla de la limpieza del templo y de los que servían en el 
templo en ese entonces. 

2 Crónicas 29:1. Hemos hablado sobre esto en la Fiesta de los Tabernáculos de 2010. Y miren 
dónde estamos ahora. ¡Increíble! 

2 Crónicas 29:1 - Ezequías comenzó a reinar cuando tenía vein;cinco años, y reinó 
vein;nueve años en Jerusalén. El nombre de su madre era Abía hija de Zacarías. Él hizo lo 
recto ante los ojos del SEÑOR, conforme a todas las cosas que había hecho su padre David. 
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En el mes primero del primer año de su reinado, abrió las puertas de la casa del SEÑOR y las 
reparó. 

Y estamos leyendo esta historia porque no debe escapar a nuestra atención el paralelo que hay 
entre esta historia y lo que ha sucedido a la Iglesia, lo que sucedió en la Apostasía, y lo que 
hemos tenido hacer después de la masiva destrucción que tuvo lugar. Lo que sucedió en esa 
historia fue a nivel rsico y lo que sucedió en la Iglesia fue a nivel espiritual. ¡Cuán bendecidos 
somos porque hemos podido hacer esto! 

En el mes primero del primer año de su reinado, abrió las puertas de la casa del SEÑOR y las 
reparó. Si miramos esto a nivel espiritual, ¿qué significa esto para nosotros? Miren toda la 
destrucción que había tenido lugar allí. Ellos empezaron a reparar ciertas cosas, a hacer 
mejorías. Y lo primero que ellos repararon fue las puertas de la casa de Dios, la entrada a la 
casa de Dios. Y cuando pienso en el proceso por el que la Iglesia ha pasado desde la Apostasía, 
esto encaja a la perfección. 

Hizo venir a los sacerdotes y a los levitas, los reunió en la plaza oriental y les dijo: 
“Óiganme, oh levitas: Purimquense ahora, y purifiquen luego la casa del SEÑOR, Dios de 
nuestros padres. Eso era lo que ellos debían hacer. Y esto llevó 4empo. Esto tomó mucho 
4empo. Después de la Apostasía, después de la destrucción del Templo, no quedó piedra sobre 
piedra. Y entonces la reconstrucción comenzó. Increíble. Hemos sido tes4gos de ese proceso. 
Hemos presenciado y experimentado esto. Y nuestra mente no puede comprender las riquezas 
que tenemos a causa de esto. Pero podemos intentar comprender esto, porque Dios nos está 
mostrando más sobre esto. Dios ha estado haciendo esto durante mucho 4empo. Y seguimos 
edificando sobre esas cosas. 

Y esto es lo que tenía que ocurrir al principio, porque Dios trabaja de una manera muy 
específica. Si el ministerio no trabaja para san4ficarse a sí mismo para poder servir a Dios 
entonces ¿cómo puede el ministerio servir al Cuerpo de Cristo? Esa es la realidad. Y esto es lo 
que tuvo que pasar después de la Apostasía. 

Recuerdo ciertas cosas que tuvieron lugar en la congregación de Toledo, en Detroit y aquí. 
Pienso en todo por lo que los ministros tuvieron que pasar porque algunos no se estaban 
san4ficando y las batallas con4nuaban. Y, afortunadamente, a medida que con4nuamos 
algunos comenzaron a san4ficarse más a fondo, más completamente. Y la Iglesia de Dios es 
bendecida debido a esto, debido a las cosas que hemos experimentado. 

Porque nuestros padres han sido infieles y han hecho lo malo ante los ojos del SEÑOR, 
nuestro Dios. Y ahora podemos mirar atrás y ver tantas cosas que han pasado. Acabo de 
mencionar lo que sucedió en esta congregación, cosas por las que he tenido que orar, por las 
que tuve que pasar. …han sido infieles y han hecho lo malo… A veces las personas no se daban 
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cuenta de cuanta maldad había realmente. Las personas se sentaban a escuchar a alguien 
predicando que podemos celebrar el Pesaj en el 14º/15º día. A veces de una manera muy 
astuta, como hizo ese evangelista. Uno tenía que estar muy atento para entender las cosas que 
él decía. Era fácil dejarnos arrastrar por esas cosas porque no entendíamos todo lo que él 
decía. 

…y han hecho lo malo ante los ojos del SEÑOR, nuestro Dios. Ellos lo han abandonado… Eso 
es lo que pasa cuando las personas se vuelven hacia otra cosa. ¿Abandonar a Dios? Personas 
que eran parte de la Iglesia y que abandonaron a Dios. Ministros, hermanos. Especialmente 
algunos que han estado en PKG durante mucho 4empo. ¡Mucho 4empo! 

Me exaspera cuando las personas se dan por vencidas. Personas con las que yo me he sentado 
a hablar, personas de cuya compañía he disfrutado, con las que he salido a comer, con las que 
pasado 4empo fuera de las reuniones en el Sabbat, personas con las que he desarrollado una 
relación de amistad. Y entonces tener que ver como ellas renuncian a todo esto. Yo no puedo 
dar esto a nadie. Yo no puedo cambiar a las personas. Ellas 4enen que tomar sus propias 
decisiones. 

¿No dan ellas el mismo valor que yo doy a nuestra relación? No. Por eso ellas se marchan, se 
alejan del Cuerpo de Cristo y van a hacer otras cosas. ¿Y habrá más personas que harán esto? 
Ya les he dicho que esto seguirá pasando hasta la venida de Cristo. Y quizá esto sea dircil de 
creer pero es la verdad. Y Dios va a permi4r que algunos hagan esto. 

¡Imagínense ser conocido por hacer algo así! ¡Imagínense tener tal reputación! “¡Ese es el 
individuo que ha decido alejarse de la Iglesia de Dios por un año!” Imagínense que todos le 
conozcan por lo que usted ha hecho. Y esas personas serán resucitadas en el Gran Trono 
Blanco. ¿Pero ser conocido como el individuo que decidió tomarse un año libre justo al final? 
“¿Cómo te ha ido?”  

Porque nuestros padres han sido infieles y han hecho lo malo ante los ojos del SEÑOR, 
nuestro Dios. Ellos lo han abandonado, han apartado sus rostros del tabernáculo del SEÑOR, 
y le han vuelto las espaldas. Este úl4mo año hemos recibido una buena can4dad de 
instrucciones. ¡Muchísimas! Y todo para prepararnos para los sermones sobre la existencia del 
mal. Y las cosas de las que vamos a hablar en la Fiesta de los Tabernáculos será la guinda del 
pastel, por así decirlo. Porque Dios nos está enseñando cosas que necesitamos aprender. 

Los que permanecen fieles, los que están luchando por este camino de vida están siendo 
bendecidos, están creciendo más, están siendo moldeados y formados para sea cual sea el 
propósito de Dios para ellos más adelante. Y esta es una bendición impresionante. Pero esto no 
significa que las cosas sean fáciles. Esto es una batalla. Una batalla constante. Pero también hay 
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algunos que no son sinceros, que están min4endo. Y ellos no van a estar ahí. ¿Cuántas veces he 
dicho esto? 

También han cerrado las puertas del pór;co y han apagado las lámparas. ¡Eso es espiritual! 
¿Qué pasa cuando las personas cierran las puertas, el acceso a Dios, a la presencia de Dios, 
porque no son sinceras y honestas con Dios? “¡Sí. Él era un gran maestro y era apóstol de 
Dios!” ¿Ora usted de esa manera? Esto es impresionante. Dios bendice esto. Pero otros serán 
conocidos por las abominables decisiones que tomaron. Porque todos sabrán lo que ellos han 
hecho. Imagínense lo que pasará en el Gran Trono Blanco cuando todos sean resucitados y 
tengan que enfrentarse a lo que hicieron. Esas personas se volvieron contra Dios. Y al hacer las 
cosas que ellas hicieron, al predicar las cosas que ellas predicaron y enseñar lo que ellas 
enseñaron, esas personas pusieron obstáculos en el camino al Reino de Dios para la Iglesia de 
Dios. ¡Increíble! 

También han cerrado las puertas del pór;co y han apagado las lámparas. Cuando el espíritu 
de Dios ya no está en una persona, ella es como una lampara sin aceite. A eso se refiere lo que 
dice aquí. No han quemado incienso... Esto se refiere a lo que pasa en la vida de las personas 
que se vuelven contra Dios. Aquí esas personas se volvieron contra Dios e hicieron lo malo 
delante de Dios, como dice en los versículos anteriores. Y esto es exactamente lo que sucedió 
durante y después de la Apostasía. Y esto es lo que sigue pasando ahora. Esas cosas todavía 
suceden en el entorno de la Iglesia. 

No han quemado incienso... Esto significa que ellos ya no tenían una relación con Dios. El 
incienso representa nuestras oraciones a Dios. Clamamos a Dios porque sabemos que 
necesitamos Su ayuda. Clamamos a Dios porque necesitamos que Su espíritu santo viva en 
nosotros. Estamos convencidos de esto y por eso oramos a Dios todos los días. 
No han quemado incienso ni han ofrecido sacrificios... ¿Dónde queda el sacrificio? En cambio, 
vemos egoísmo. Personas que deciden hacer cosas que para ellas son más importantes 
durante un año. Esa es la diferencia. Como la noche y el día. 

…ni han ofrecido sacrificios en el santuario al Dios de Israel. Por eso la ira del SEÑOR ha 
venido sobre Judá y Jerusalén, y los ha entregado a turbación, horror y escarnio... Eso es lo 
que pasa cuando las personas de alejan de Dios. Especialmente cuando se trata de alguien que 
ha sido engendrado del espíritu de Dios. Lo que les pasa entonces no es nada agradable. …y los 
ha entregado a turbación, horror y escarnio… Ellos ya no pueden pensar con sensatez. Su 
mente está enferma y sus pensamientos no son cabales. Y eso para no mencionar que ellos 
reciben ayuda de Satanás y los demonios. Entonces la cosa se pone aún peor. ...como lo ven 
con sus propios ojos. He aquí que por esto nuestros padres han caído a espada... Nunca 
podemos olvidar esto. Debemos recordar lo que hemos presenciado o las cosas de las que nos 
hemos enterado. Ustedes saben lo que sucedió y por qué ustedes son parte de la Iglesia ahora. 
Ustedes saben que están aquí debido a la Apostasía y lo que sucedió después de la Apostasía. 
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Ustedes son muy bendecidos porque Dios les ha llamado después de todo esto. Los que no 
eran parte de la Iglesia de Dios Universal. 

Es una gran bendición haber sido tes4go de esas cosas. Es una increíble bendición haber 
podido presenciar cosas tan horribles. De verdad. Porque debido a esa experiencia Dios ha 
podido moldear y formar ciertas cosas en nosotros que Él no puede darnos de ninguna otra 
manera. Esas cosas son únicas para nosotros. En sus 2.000 años de existencia la Iglesia nunca 
había tenido que experimentar algo así. La Iglesia nunca había pasado por esto. Pero los que 
han pasado por esto, el resultado es bueno. Lo que Dios está produciendo, lo que Dios está 
moldeando y creando en ellos. De esto se trata. ¡Qué bonito! 

…y nuestros hijos, nuestras hijas y nuestras mujeres están cau;vos. Ahora pues, yo he 
decidido hacer un pacto con el SEÑOR Dios de Israel, para que aparte de nosotros el furor de 
Su ira. Ahora pues, hijos míos, no sean negligentes, porque el SEÑOR los ha escogido a fin de 
que estén delante de Él... ¡Cuán bendecidos somos de que Dios nos haya elegido para estar 
delante de Él! Eso significa que debemos defender Su camino de vida, debemos defender lo 
que es verdadero, lo que es correcto y oponernos al mal, oponernos a lo que no es verdadero 
en el mundo que nos rodea. Sea esto lo que sea. 

…porque el SEÑOR los ha escogido a fin de que estén delante de Él... Y no tengo palabras para 
expresar lo increíble, lo impresionante, lo maravilloso, lo bello, lo poderoso que es lo que dice 
aquí. Hacemos esto en espíritu y verdad, como parte del plan de Dios. …y le sirvan, para que 
sean sus siervos y le quemen incienso. Y el incienso representa nuestras oraciones que suben 
a Dios. Esto es algo que debemos hacer porque sabemos esto, lo entendemos y estamos 
agradecidos a Dios. 

Versículo 15 - Entonces reunieron a sus hermanos y se san;ficaron... Y esto es lo que todos 
nosotros tenemos que hacer. Tenemos que san4ficarnos. Tenemos que asegurarnos de que 
estamos bien con Dios, de que estamos de acuerdo con Dios. …y entraron para limpiar la casa 
del SEÑOR, conforme al mandato del rey, basado en la palabra del SEÑOR. Ahí es donde 
estamos espiritualmente. Pronto Cristo estará aquí y el Reino de Dios será establecido en la 
4erra. 

Los sacerdotes entraron en la parte interior de la casa del SEÑOR para limpiarla. Sacaron al 
atrio de la casa del SEÑOR toda la inmundicia, toda impureza, que hallaron en el templo del 
SEÑOR, y los levitas la tomaron para sacarla fuera, al arroyo de Quedrón. Comenzaron a 
purificarlo el primero del mes primero. El octavo día del mismo mes entraron en el pór;co 
del SEÑOR y purificaron la casa del SEÑOR en ocho días. Y acabaron el día dieciséis del mes 
primero. 
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Luego pasaron adentro, ante el rey Ezequías, y le dijeron: “Ya hemos limpiado toda la casa 
del SEÑOR, el altar del holocausto y todos sus utensilios; igualmente, la mesa de la 
presentación y todos sus utensilios. Asimismo, hemos preparado y consagrado todos los 
utensilios que en su infidelidad había puesto de lado el rey Acaz mientras reinaba. He aquí, 
ellos están delante del altar del SEÑOR. 

Todos somos parte de esto. De eso se trata. Todos debemos ser parte de esto. 

El rey Ezequías se levantó muy de mañana, reunió a los dirigentes de la ciudad y subió a la 
casa del SEÑOR. Llevaron siete toros, siete carneros, siete corderos y siete machos cabríos 
para hacer un sacrificio por el pecado a favor del reino, del santuario y de Judá. Y mandó a 
los sacerdotes hijos de Aarón que los ofrecieran como holocausto sobre el altar del SEÑOR. 

Y la historia con4núa mencionando el 4po de ofrendas, las numerosas ofrendas que ellos 
presentaron entonces. Nos saltaremos esa parte. 

Versículo 33 - Las ofrendas consagradas fueron de 600 toros y 3.000 ovejas. Sin embargo, los 
sacerdotes eran pocos y no bastaban para desollar todos los holocaustos, de modo que sus 
hermanos los levitas les ayudaron, hasta que acabaron la obra... 

Vamos a volver un poco aquí. He saltado algunos versículos adrede. Vamos a volver al versículo 
30 y mirar la importancia de esas ofrendas y sacrificios en la adoración a Dios. 

2 Crónicas 29:30 - Entonces el rey Ezequías y los dirigentes mandaron a los levitas que 
alabaran al SEÑOR con las palabras de David y del vidente Asaf. Y ellos alabaron con grande 
gozo, y se inclinaron y adoraron. Luego Ezequías tomó la palabra y dijo: “Ahora ustedes se 
han consagrado al SEÑOR. Acérquense y presenten sacrificios y ofrendas de acción de gracias 
en la casa del SEÑOR. El agradecimiento siempre es parte de este proceso. ¡Siempre! Debemos 
ofrecer sacrificios a Dios de buena gana. Y también debemos agradecer a Dios por todo lo que 
entendemos, por la oportunidad de estar delante de Dios, por tener tal bendición en nuestra 
vida. 

…ofrendas de acción de gracias… Esto significa estar agradecido, dar gracias y alabanza. …en la 
casa del SEÑOR. Dios desea que entendamos esto. Porque esto 4ene mucho que ver con amar 
a Dios. Debemos entender lo que Dios nos ha dado, debemos apreciar y valorar lo que Dios nos 
ha dado por encima de todo lo demás en la vida. Esto es más importante que cualquier cosa en 
la vida! Tanto que las cosas que he leído antes deberían ser tan extrañas para nosotros que nos 
horrorizamos al oírlas. 

Versículo 31. La segunda parte de ese versículo. La congregación trajo sacrificios y ofrendas de 
acción de gracias, y todos los de corazón generoso… Esto debe ser de corazón. Por eso 
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hacemos esto. Por eso elegimos hacer esto. …ofrecieron holocaustos. El número de los 
holocaustos que trajo la congregación fue de 70 toros, 100 carneros y 200 corderos; todos 
estos fueron para el holocausto al SEÑOR. 

Leemos lo que ha sucedido entonces y vemos su emoción, su alegría, porque ciertas cosas se 
habían cumplido. Y esto es lo que esperamos cuando todo se haya cumplido. Estamos muy 
cerca ahora y tenemos que seguir luchando hasta que todo se cumpla. 

¡Les deseo a todos una grandiosa Fiesta de los Tabernáculos!

27


